



Más Ofertas Aquí



Ordenador de Sobremesa Dell. No lo encontrarás en otra tienda. 508,99 €

Más productos

Miércoles 27 de mayo de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

HEMEROTECA >>

EN ESTA WEB



Search input field with a play button icon.

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es >> Granada



La desestructuración familiar, principal causa del problema



"Sólo un 18,1% de los adolescentes dice fumar, un porcentaje muy bajo si se compara con décadas pasadas"

J.P. Los datos de la encuesta de la Escuela Universitaria de Trabajo Social de Jérez sobre la incidencia de la violencia escolar entre los alumnos de Secundaria de Andalucía y, en concreto, sobre su repercusión en Granada son "ciertamente preocupantes", según explicó ayer Rafael Martínez Martín, profesor del Departamento de Sociología de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad de Granada (UGR).

"Lo más inquietante es la percepción que tienen de la violencia los adolescentes, puesto que un elevado 42% considera que insultar no es violencia", apuntó el profesor universitario. Martínez destacó que en los últimos años se ha avanzado mucho en la educación en valores cívicos, pero los resultados del estudio "demuestran que todavía queda camino por recorrer". El sociólogo consideró que uno de los principales factores que influyen en la elevada incidencia de la violencia escolar es la "desestructuración familiar, un fenómeno cada vez más presente en la sociedad".

La mitad de las parejas ni siquiera aguantan los diez primeros años de matrimonio y terminan separándose. El trauma posterior "resulta especialmente doloroso para los menores, lo que influye sin duda en su comportamiento social", explicó. El estudio también destaca que casi la mitad de los estudiantes de Secundaria, un 48%, reconoce haber bebido alcohol. Martínez, no obstante, no apreció esta cifra tan preocupante en la medida que "no se detalla si el consumo es habitual, que sería lo realmente inquietante, o esporádico".

El profesor recordó que el alcohol es la droga que está "socialmente más aceptada". "Creo que no sería bueno criminalizar a la juventud, ya que muestra valores positivos, como la sensibilidad frente a la violencia de género".

Tabaco. Martínez puso igualmente como ejemplo que "sólo un 18,1% de los adolescentes dice que fuma, un porcentaje muy bajo si se compara con décadas pasadas, lo que indica que hay una mayor conciencia social de que fumar es perjudicial para la salud". El porcentaje de menores que reconoce fumar drogas como el cannabis es del 5,6%. "Estamos hablando de una minoría, a la que hay que prestar atención, pero que no es representativa de toda la juventud granadina", afirmó.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA >>

IMPRIMIR PÁGINA >>

AUMENTAR TEXTO >>

REDUCIR TEXTO >>

Más Ofertas Aquí



Cámara Digital Canon Ixus
Oferta única por tiempo limitado.

256,01 €



Lámpara Serie Lupa 4l
Más de 2000 artículos.

144,50 €



Aire Acondicionado Mitsubishi Pez-71
Precios insuperables en Lamarc.

2.459,00 €

Coches Blindados

BMW blindados de fábrica. Directamente de BMW Alemania.

Sistemas de Seguridad.

Precios de alarmas, camaras y productos de seguridad y vigilancia

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual



CONÓZCANOS: CONTACTO | LOCALIZACIÓN

PUBLICIDAD: TARIFAS | CONTRATAR



laopiniondegranada.es es un producto de Editorial Prensa Ibérica

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.

Aviso legal